



湘南シーレンジグス「一チ」

望月：本日は既にプロ野球シーズンも始まり、大家お忙しいところ貴重な時間開けて下さりまことに感謝の意を述べさせていただきます。宜しくお聞かせ下さい。

(社)浜松青年会議所 第59期理事長

# 七月聖之理事長

望月：でもそれはそれだけ強い意志を持  
ある意味幸せなヤツなんですけどね（笑）。

鉢本：そうですね。まだ一軍で一本もアートを打っていない頃に良いコニチハをぐり会えて、打撃のきっかけを感じました。

ようという気持ちになつたのがそのまま続いたね。その時あと三、四年して結婚に出なかつたら恵子でいられなくなると

ということは全く考えなかつたです」と  
とりあえずそれまでは思ひつたりや  
と。当時は今と違つてメジャーリード

せっかくプロ野球という日本では一歩も  
常識にいるわけですから、そういうの  
に入れたのだから通用するかしないか

うに、後悔しないように、丁寧な言葉で話した。それが三十歳の時でしたね。

鉛本：まあ、努力というか強制というかされておられたんですね？

えたのが、懲りぬればとにかく大きかったですね。



**SATOSHI MOCHIZURI**  
星野聖之(むらきはさとし) 理事長 プロフィール  
昭和44年12月11日生まれ  
平成4年3月 日本大学生産工学部卒業  
平成10年3月 静清利益株式会社入社  
平成15年 準経JC会員  
平成16年4月 取締役就任  
平成21年 準経JC第59期理事長  
会言 「時は命なり」

「お父さんの伏木は朝木さんの『裏親』がいるみたい」  
あせり腰をかしこら『隠れの隠事』抜け出した言葉  
がちからで』お詫びした後の家庭を完結』トーナメント。

御用・今後の鈴木さんのほうのご活躍をお預りしております。本日は誠にありがとうございました。

野球選手になつたら今度はこういう選手になりたい、何年後やりたい。思つたことが本当にその通りになつていいんですね。本当に不思議とそんなるんですよ。だから良い意味で思い込みも大き

「どうか、すべて自分で引き受けている」といいます。自分の野球人生というか子供の頃からを振り返つてみると、僕もその通りにやって来ているんです。野球選手になることしか考えていないかったです

で、よく面白い本を読んでいます。自分の人生はすべて自分で決めることが出来る。今の自分のポジション、仕事もすべて自分で決めてやっている」という内容です。成

「アーヴィング、おおきな手とおおきな頭の男だよ。」

を監督される世界です。二十数年の時は二  
家の試合でも全く通用しないようなレバ  
ルでした。その時もあと数年やって結果

最初は校歌の素材ではなかったのですから。そこから初めて一歩ではいるけれども、少しうまくなったりしたね。その後あります。うつ病をしましたね。その後あります。うつ病で二年が経過しました。結果が出来なかつたら早くして、薬草でも図書室でも、五年で引退

「うーん、どうも、自分は、学校でやったことないから自分はプロ野球選手に絶対なるんやないかって思なますよ。小学生六年生くらゐから外の仕事は全く考えた事がなかった。それ以外の仕事は全く考えた事がなかったのですから(笑)。プロの世界に入っちゃうと思は、西原さんや役立さる心の強さが

大体どこかの好意で譲めてしまっている  
ようになります。変な重複で堅実的にな  
りてしまうらしい、その通りになれない  
人がほとんどだと思います。

吉澤：今の子供は「夢は何？」と聞いかれて、答えることを「夢アリ」と言ったり、「夢ナシ」と言ったりする。でも、夢アリの人たちは、夢ナシの人たちよりも幸せになっている。なれたたての身体がとても幸せな事ですし、諦めたいなんて思ったことは二回もないですね。

「お見合い方が多いのに、実際に一度も試合に勝ち切らなかった年もありました。でも、諦めたいとは思いませんでした。純粋に野球が好きだからという気持ちと、子供の頃から憧れていたアプロ野球選手になれ

「おも歸れたいとは思ひなかつたのですね(笑)。小説の畠山からプロ野球選手になるのが夢で、そして本当にプロ野球の世界に入れました。それ自体がとても幸せな事じやないですか。なりたい職業に就くことだつて

profile  
**TAKANORI**  
鈴木尚典(すずきまさのり)  
1972年4月10日生  
浜松市立芦川北小  
1991年 ドラフ4位  
今シーズンより湘南  
主なタイトル 98年  
97、98年 セリーグ  
好きな言葉 自信



# Hamamatsu Junior Ship

## ～3日目～

いよいよ最後の1日です。この日は操舵室の見学の後、それぞれの夢を応援する研修、自分の大切な人に感謝のメッセージを書く研修が行われました。御前崎港に着岸した船内では最後に得点式が行われ、2日目に子供達が塗った封筒によって一つの巨大な絵となり、子供達に披露され、歓声があがっていました。下船の際、子供達は「ありがとうございました」と笑顔で元気に挨拶していました。実行委員会が伝えたかったことは子供達に確かに伝わったことでしょう。その後バスでアクトシティ展示イベントホールに移動後、旅館式が行われ、2泊3日の全日程を無事終了しました。



## 団員へのインタビュー

### E-5 浮田小繩さん

船は何回ですか？ 初めて乗りました。

楽しかったことは？ 船で友達になった子と部屋でお菓子パーティーをやったことや友情の歌という研修で仲間と力を合わせてゲームをしたことです。また来年もやりたいです。

### F-4 深津健太郎くん

船は何回ですか？ 初めて乗りました。

つらかったことは？ 最初の日は眠れて吐かなかつたけど、きつかったです。楽しかったことは？ 研修でやったシッポとりゲームやたくさん友達が出来たことが楽しかったです。船の中で出るご飯もおいしくてテキランチはとても楽しかったです。また来年も船に乗りたいです。

## 保護者の方からのお手紙

### 菅原美幸さん

少年の船では大変お世話になりました。おかげさまで大変楽しい思い出が出来たようです。

実は出発の当日、私の入院手術が決まっておりまして、見送りも出迎えも主人が参りました。息子は自分で身支度も出来、急のため用意した静い止め薬を持つことで気持ちも楽になったのか、揺れる船の中でも、まったく平気で過ごせたようです。

帰宅後病院に来てくれ、衫の皮で作ったメッセージカードに、あの子なりの優しい言葉と参考・健康のストラップをあみやげ買ってきてくれました。本当に嬉しかったです。テーマソングの「虹」も大のお気に入りとなつたようで、妹といつも歌っており、私の退院にちなんて熱唱してくれました。大勢のお子さん達に跨れば準備段階から大変なご苦労もありあつたと思いますが、全ての団員の皆さんが感謝しておることと思います。子供の成長と気持ちが、ちょっと嬉しかった旨、ご報告差し上げます。次回は娘も参加したいといふことも添えまして、更なるご活躍を期待しております。本当にありがとうございました。

# 事業報告『2009 はままつ少年の船』

## ～1日目～

悪天候のため、清水港からの出航となりましたが、多くの保護者が見守る中、子供達は「ふじ丸」に乗り込みました。団員、スタッフ合わせて600人を乗せ、2009はままつ少年の船は航路である瀬戸内海へ向けて出発しました。残念ながらテープ設置が中止となりましたが、船内出帆式、避難訓練に続き、チームフラッグを作る研修、瀬戸内海についてクイズやゲームを通して学ぶ研修が行われました。外洋に出る頃には船の揺れはピークになり、大人でも船酔いするほどでした。船酔いする団員も多く、子供達には辛かったかもしれませんのが、自然の趣しさと同時に互いに励まし合い仲間の友情・大人の愛情を感じたことでしょう。



## ～2日目～

船も瀬戸内海に入り、遅もなくなり天候も回復し、スポーツツッキにもようやく出ることが出来ました。昨日船酔いした子供達も朝から元気いっぱいです。午前中は夢をかなえるための研修などが行われました。その後、待ちに待ったテキランチが行われました。きれいに並んだたくさんの料理、仲間達と食べたこの味は忘れないね! 一度そのとき…瀬戸大橋を通過する艶な計らいでした。午後は体を動かしたり、ゲームでチーム内外の友達と競い合ったり、友情を深め合う楽しい研修でした。夕食はテーブルマナー教室で、ナイフ、フォークの使い方を船のクルーから教わりました。残念ながら星座教室は中止となりましたが、この1日は楽しい思い出となったようです。



## 事業報告『3月例会 入会式』

3月12日(木)19:00よりグランドホテル浜松にて入会式が行われました。10名の新しい仲間が浜松青年会議所の扉を拓きました。望月理事長より入会誓書を授与された後、新会員を代表して高井修一君が力強い挨拶を行いました。続いて行われた、小田與之郎(社)日本青年会議所前会頭の「JCだからできること、JCでなければできないこと」～Jayceesとして、一経人として～の講演では、多くのメンバー、新会員が活躍における気持ちを新たにしました。



## 新会員募集

(社)浜松青年会議所では、2009年度の新入会員を募集しています。「明るい豊かな社会」の実現を目指す青年会議所運動の基本は、地域の産業を担う青年経済人が人材ネットワークを広げ、さらには青年会議所の各種事業を通じて地域盛り、新しい経済情勢のなかでも力強いリーダーシップを發揮できる「人財」を育てる事にあります。「一人でも多くの志を高く持つ仲間で出会いたい!」との一念で会员拡大事業に取り組んでいます。

### JCってなに?

青年会議所は、活動の基本を「奉仕」「修業」「友情」に置き、会員は「明るい豊かな社会を築き上げること」を共通の理念としています。また会員相互の情報交換を図り、公共心を養いながら、地域社会の反映と平和に貢献することを目的としています。



### 入会について

- 青年会議所の目的と意義に共感し、自発的な意図と情熱を持っていること
- 浜松市及びその一円に居住する満20歳以上40歳未満の品性のある者であること
- 最低月1回開かれる例会と委員会に出席できること
- 健全な社会人としての教養と良識のある方で正規な事業に従事していること

### 入会要項

<http://www.hamamatsujc.or.jp/>

### JC入会のメリット

「仕事が忙しく時間がない」と思っている方こそ入会によって得られるものは多いと言えます。社会人にとって時間のコントロールは難しいものはありません。自分は時間の使い方が上手な方を知り、さらに上手になるには簡単な方法があります。それは自分よりも上手な人に出会い、一緒に活動して学ぶことです。新たな自分の見聞、よい影響を互いに与え合う人間関係。自分の仕事にフィードバックできる活動。そこにJCのまさがります。

### お問い合わせ先

(社)浜松青年会議所 会員拡大委員会  
TEL:053-454-6721 FAX:053-455-3563  
E-mail: room@hamamatsujc.or.jp



## 事業報告『第24回わんぱく相撲浜松場所』

5月10日(日)9:00～遠州灘海浜公園相撲場にてわんぱく相撲浜松場所が開催されました。日本の国技である相撲を通じて勝負の厳しさや、礼儀、他人を思いやる心を育む事業です。晴天に恵まれた会場には多くのちびっ子力士と保護者の皆様がお越しになり、白熱した取組の連続でした。お膳ご飯はもちろん、ちゃんとご飯でした。この日優勝した4年生から6年生までの男女各1名は、6月21日(日)御殿場市内で行われるわんぱく相撲大会に出場します。出場される皆さん頑張ってきてください。男子については勝ち上がりは全国大会へ出場することが出来ます。



## 事業報告『4月度公開例会』

4月9日(木)18:30～20:45 アクトシティ浜松研修交流センター音楽工房ホールにて4月度公開例会が行われました。藤原氏は元クリクルト社員で東京都内では義務教育初の民間校長として杉並区立和田中学校長を務められ、現在東京学芸大学客員教授、横浜大坂府知事教育特別顧問をしておられます。和田中校長時代に実践したいくつかの取組を紹介されました。

「よのなか利」…週1時間、学校をオープンにして大人と子供が一緒に学べる場を作ったそうです。身近な題材を用いて社会の仕組みを学ぶのに、ロールプレイングという手法を取り入れたり、大人も混じた班毎にディスカッションをさせるのが特徴です。子供は普段、眞面目に議論する機会はないがその積み重ねは個人の自尊感情の醸成や、今の社会に必要な情報収集力の向上につながるそうです。「地域本部」…学校の中に地域のボランティアの本部を作るという取組です。図書室の運営をボランティアにまかせることで、自然と生徒の相談役になったりと好循環も生まれたそうです。

「土曜寺子屋」…地域本部の取組の中の一つで教員になりたい大学生などが子供に教える取組です。大阪ではそれを大学も単位に認めているそうです。若い人、学校周辺にある塾の講師などを学校に呼んで数学が苦手な子を教えてもらったそうです。先生や親から子供といった対の関係より、それ以外の斜めの関係の大人がから学ぶなどはより効果的であるそうです。学校の中における学習のサポートには新しいアプローチをいかに学校に引き込むかが大事であり、今後は知識・技術・経験のある団塊の世代を巻き込んでこそ有効かし。若い力、地元中小企業経営者、塾、大学講師までも学校に巻き込んだ地域ネットワーク型の学校経営という発想です。それらの取組も初めは少人数からスタートしており、始める前に議論を積むことも大事ですが、必ず行動を起こし、そこから修正していくべき、始めたことで想定外の好循環も生まれたのです。他にも現在の教育では、正解をいち早く導き出すこれまでの慣習的理屈から、最適解や納得解といった自分や他の者をも納得させる解を導き出す、自分の意見を修正・進化させる情報収集力というものを教える時代になっているそうです。どのように学校を核に地域社会を再生するか、再生すべきは教育ではなく、地域社会におけるコミュニケーションそのものであるといふ話でした。

第二部では「地域の宝(人財)を創る」と題してパネラーに藤原氏、高木浜松市教育長、伊藤浜松市小中学校PTA連絡協議会会長、望月理事長、コーディネーター内山聰によるパネルディスカッションが行われました。高木教育長の話では浜松市も教員以外の方がボランティアとして学校に入るといった取組は既に行っているそうです。学校をオープンにすることに対する危機管理については、学校は閉ざして守るものではなく、地域の人々の目で守るというのがパネラーの共通した意見でした。



## 事業報告『2009はまつ歌劇団オーディション』

4月25日(土)Uホールにて 2009はまつ歌劇団オーディションが行われました。続く5月9日(土)にも同所にて4月のオーディションに参加出来なかった方、二次募集でご応募下さい方にご参加頂きました。

二回のオーディションで浜松市近郊に住む18歳から65歳までの男女21名が、演技・歌唱審査、面接に臨み、満足して2009はまつ歌劇団の仲間となりました。望月理事長の熱い想いのこもった挨拶から始まったオーディションですが、紹介プロデューサー杉山氏の提案で行われた体を動かすゲームなどで緊張もほぐれ、皆さんリラックスした状態でオーディションに臨むことができていました。

おもしろやかに見える女性が、演技審査に入った途端、まるで人が変わったような演技をされたり、失礼な言い方かもしれませんのが、よく一般的に見える男性が素晴らしい歌声を披露されたりと審査する側としても驚きの連続で、とても貴重な経験をさせて顶く事ができました。

まだオーディションが終わったばかりです。これから本格的に2009はまつ歌劇団はスタートします。5月15日(金)の初稽古から本格的に稽古がスタートし、毎週火、金、土日にUホールにて稽古を積んでいく事になります。10月24日(土)の公演に向け、2009はまつ歌劇団一丸となって素晴らしいものを作り上げ、浜松の魅力を発信できるように頑張っていきますので、今後とも皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

夢ある浜松創造委員長 宮本 武

